

**Nombre de alumna: Escandón
Hernández Anallely**

**Nombre del profesor: Mvz. Gumeta
Moreno Sarain.**

Nombre del trabajo: Ensayo

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: taller de elaboración de tesis

Grado: Noveno cuatrimestre

**Grupo: Medicina veterinaria y
zootecnia**

Introducción

A continuación se hablan sobre las partes que integran una tesis, donde se enfoca en el cuerpo preliminar para dar a conocer un poco sobre cómo es que se trabaja con ella aunque también se menciona la división que existe entre las partes de la tesis, en el apartado del cuerpo preliminar vamos a encontrar a dos puntos necesarios para la tesis de esta misma manera se menciona las diferencias más notables que se encuentran en ellas.

Partes de una tesis

Las partes de tesis se van a conformar por el cuerpo preliminar, texto, conclusión y bibliografía, y de manera opcional incluir glosario y material complementario. De acuerdo a lo anteriormente mencionado dice que se hace de manera imprescindible, por lo que nos puede afectar si no es realizado, encontramos una división simplificada para entender mejor las partes de una tesis en la cual vamos a encontrar primero al cuerpo preliminar.

En el cuerpo preliminar vamos a trabajar con la portada es algo que nunca debe faltar en cualquier trabajo y este no es una excepción por lo que es de manera obligatoria, tanto la dedicatoria como los agradecimientos son de manera opcional por lo que no es algo tan importante aún que se deja a criterio del autor a quienes debe poner, índice de contenido es obligatorio, índice de ilustraciones y cuadro es opcional, el resumen es obligatorio porque es el que atrapa al lector.

El cuerpo de trabajo donde encontramos a la introducción, al cuerpo de trabajo (planteamiento del problema, hipótesis, marco teórico, metodología, capítulos y subcapítulos) y por último la conclusión, estas tres es de manera obligatoria. Posterior a este apartado se encuentra como tercera y última sección de la tesis donde se va a trabajar con la referencia, en ella se encuentra a cuatro elementos, bibliografía se hace de manera obligatoria, notas aclaratorias de manera opcional, glosario es opcional, anexos y apéndices de la misma manera es opcional.

Aunque hay ciertas cosas que son de manera opcional no quiere decir que no se deba incluir, es decir que es importante que estas hojas vayan incluidas a un que no las hayamos realizado, por ejemplo la dedicatoria y los agradecimientos. El cuerpo preliminar se forma por seis partes las cuales son portada, dedicatoria, agradecimientos, tabla de contenido, índice de ilustraciones y cuadros, como parte final del este cuerpo se encuentra resumen.

En el cuerpo preliminar se encuentra a la portada, índice de contenido y resumen en la realización de manera obligatoria pienso que es necesario poner aquellas personas que nos ayudaron en el proceso de la realización de la tesis, pues hay que tener humildad y saber reconocer del esfuerzo que las personas realizan para apoyarnos, no cualquier persona te apoya. Es por eso que considero que la dedicatoria y los agradecimientos los considero importantes por lo que pienso que dejarlo vacíos es algo incongruente.

La dedicatoria si bien es una página opcional que no debe faltar en la tesis así se quede en blanco, en esta sección se ponen a esas personas que creamos que se merecen nuestra investigación donde se nos recomienda no utilizar diminutivos un ejemplo el de francisco que sería panchito en parte aun que es una sección que se nos da la libertad de colocar a quienes nosotros queramos es necesario que se haga de manera formal, de igual manera se recomienda no ser muy extensos.

Aunque no es necesario poner necesariamente a los nombres de las personas, ya que se puede poner una frase especial o un pensamiento con el que se van a poder identificar, ya sea que se este pensamiento o frase se haga de manera general o de maneara que se enfoque al futuro lector o posiblemente a una persona especial. En mi caso dedicaría mi investigación a mis padres, por muchas cuestiones y aunque a veces en ese apartado se pueda necesitar de muchas hojas, no sería lo correcto por lo que hay que ser breves.

El agradecimiento de igual manera que la dedicatoria es una página optativa hay una pequeña pero notable diferencia entre estas dos, en la dedicatoria son las personas que se consideren lo merezcan mientras que en los agradecimientos de igual manera son personas pero con la diferencia que se mencionan aquellas que te ayudaron en el proceso de la realización de la investigación y la diferencia más notoria es que en esta se mencionan a las instituciones que contribuyeron y apoyaron, y esta si es redactada en su mayor parte de manera formal.

Conclusión

Se han determinado y mostrado por que ciertas partes de la tesis deben ser de manera obligatoria y otras optativas, sin embargo es considerable que la dedicatoria y los agradecimientos si sean realizados, hay que recordar en su momento quienes han estado ahí para nosotros y apartan de su tiempo para ayudarnos, esto basta para elegir a las personas correctas y ponerlas y darles un lugar en nuestras hojas de agradecimiento y dedicatoria. El cuerpo preliminar es el que abarca estas dos hojas no obligatorias pero importantes, así como también otros muy importantes como ya se había visto anteriormente.



(sarain, 2020)

